

Biblioteca

Un hombre sin propósito definido es como un barco sin timón.

El presente es la base del porvenir. Aprovecha tu tiempo, estudia.

Confía sólo en tu esfuerzo. Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

Que se declare día de fiesta nacional el 25 de Julio

fecha memorable de la anexión del Guanacaste a Costa Rica por espontánea voluntad, persigue la Asociación de Estudiantes Guanacastecos

Trabajar por el adelanto material y cultural de la Provincia y de sus habitantes son los principales postulados de dicha Asociación

Nos ha dirigido una carta el señor Presidente de la Asociación de Estudiantes Guanacastecos, don Armando Arauz, que nosotros con muchísimo gusto insertamos ya que este periódico fue creado para impulsar el progreso del Guanacaste y que sólo por un hado del destino se convirtió en el sostén de un hogar cuyo jefe de familia está totalmente imposibilitado para todo trabajo que requiere energía física, pero si los guanacastecos todos nos apoyan en toda línea, no tenemos ningún inconveniente en poner «El Guanacaste» exclusivamente al servicio de los intereses provinciales. La carta que aludimos dice lo siguiente: Estimado señor:

La Asociación de Estudiantes Guanacastecos viene en busca de la hospitalidad de su periódico a fin de dar a conocer al país y especialmente a los estudiantes costarricenses, dos actividades que consideramos de trascendencia para nuestra querida provincia.

Con motivo de acercarse la fecha en que se cumplían 119 años de la Incorporación voluntaria de la Provincia del Guanacaste a la República de Costa Rica, nuestra Asociación, actuando como cuerpo organizado ha enviado una excitativa a la diputación guanacasteca con el fin de que presenten a la cámara un proyecto de ley por medio del cual se declare día de Fiesta Nacional el 25 de julio, como un merecido homenaje al gesto altamente significativo, llevado a cabo por nuestros compatriotas de aquella época, y que se puede resumir en el siguiente hermoso lema: «DE LA PATRIA POR NUESTRA VOLUNTAD.»

Nuestra iniciativa ha encontrado el apoyo decidido de todos nuestros diputados, quienes nos han ofrecido luchar a fin de hacer justicia a un acto de altísimo valor cívico. Para intresar en el conocimiento del Guanacaste al estudiantado del país, nues-

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA C.

Año XI Apartado 1165 San José C. R., Domingo 1o. de Agosto de 1943 N° 370

tra Asociación ha abierto un concurso sobre los siguientes temas:

- 1°.—Agricultura, Ganadería y comercio en el Guanacaste.
 - 2°.—Reseña histórica sobre la anexión del Guanacaste a Costa Rica.
 - 3°.—Costumbre y carácter del Guanacasteco.
 - 4°.—Música. El punto.—Algo sobre el alma del pampero.
 - 5°.—Tema libre, de matiz guanacasteco y de carácter marcadamente literario.
- En él podrán participar todos los estudiantes que así lo deseen, incluyendo a los universitarios. El trabajo debe ser enviado a lo más tardar el 14 de Agosto al apartado N°. 1165 en San José y no deberá constar de más de 1500 palabras. Será premiado un trabajo sobre cada uno de los cinco temas propuestos, los cuales han sido donados por los dipu-

tados guanacastecos, quienes en la magna asamblea que la Asociación celebrará en la Escuela Normal el día 28 de Agosto próximo, harán entrega personal de los mismos.

Venimos a las columnas de su periódico traídos por nuestro entusiasmo juvenil y los deseos más vehementes de servir al Guanacaste y es por esto que esperamos encontrar en ese semanario una decidida colaboración con nuestros empeños, a ver si es posible conseguir para nuestra provincia el justo reconocimiento que merece.

Sin más por el momento y en nombre del estudiantado Guanacasteco, presento a Ud. nuestro respetuoso saludo. Atentamente, ARMANDO ARAUZ A.

El dueño de la pensión Italia y el Sr. Del Bicchio son demócratas de última hora

El Frente Juvenil Antidemocrático no debe creer en estos señores porque son lobos fascistas vestidos con piel de ovejas de demócratas

Nuestro distinguido amigo don Adriano Arié nos dijo que el señor dueño de la Pensión Italia y el señor Del Bicchio le han estado haciendo zalemas de demócratas, pero estos señores olvidaron ya seguramente que en 1941 ellos se hicieron clientes de «El Guanacaste» y que el señor del Bicchio le dijo al Director de este periódico que él retiraba la suscripción por cuanto aparecían artículos diciendo tonterías en contra del gobierno de Italia firmado por don Adriano Arié

y el señor de la Pensión Italia también le manifestó a nuestro Director que «El Guanacaste» era un órgano enemigo de su patria y como este periódico lo que ha atacado siempre es a los regímenes totalitarios, por cuya razón hemos catalogado siempre al referido señor en las hordas fascistas. Por manera que los señores del Frente Juvenil Antidemocrático no deben creer en estos demócratas de nuevo cuño porque son lobos fascistas vestidos con piel de oveja de demócratas.

El Profesor don Miguel A. Gallegos partió para los Estados Unidos el 14 de Julio

Va el distinguido Profesor con beca del Gobierno Americano a estudiar las características de la lengua de aquel país, para asimilar mejor su enseñanza en Costa Rica

El 14 de Julio próximo pasado marchó para los Estados Unidos el Prof. don Miguel A. Gallegos. Va el distinguido Profesor con beca de los Estados Unidos a estudiar las características más fáciles que tenga el idioma inglés para hacer más asimilable su enseñanza en nuestro país, pues el gobierno americano está muy interesado en que el mayor número de hispanoamericanos aprendan a hablar bien el inglés. La elección que se ha hecho en el Profesor don Miguel A. Gallegos la creemos

muy acertadísima, ya que el Prof. Gallegos es un elemento muy bien preparado de nuestra juventud y que pone al servicio de las causas que a él se le encomiendan, toda su voluntad y su clara inteligencia, para no defraudar a quienes en él han puesto la confianza del éxito.

Felicitemos muy cordialmente al Prof. Gallegos por la acertada designación y le deseamos toda clase de éxitos en la misión que lo ha llevado al país norteamericano.

Asociación de Estudiantes Guanacastecos, Centro

Me causó satisfacción, hace un año, la fundación de una Sociedad de Estudiantes Guanacastecos, bajo la jefatura de un joven Bachiller nicoyano de apellido Arauz, de quien el Director del Liceo de Costa Rica me ha dado elogiosas referencias. Esa agrupación es un brote del movimiento juvenil que habrá de realizar la renovación y la regeneración de las clases dirigentes que desde hace siete lustros manejan el timón de la vi-

para el Estudio de los Problemas Nacionales y Orientación Nacional, son tres agrupaciones que merecen el estímulo en sus arrostros de bien nacional

Los jóvenes componentes de esos tres grupos muestran la misma enérgica franqueza e idéntica rectitud sincera en sus apreciaciones desde hace cincuenta años están sin resolver, porque la casta de politiqueros inservibles que manejan como cosa propia los asuntos del Estado, tiene como parientes a los representantes legislativos de aquella región. Ya son tres las agrupaciones de estudiantes costarricenses que en el curso de un año se han fundado con la misma polarización cívica hacia el mejoramiento de la vida política y social de Costa Rica, reemplazando la casta de políticos vividores que desde hace siete lustros la explotan, por ciudadanos de Intellecto, de conciencia y honradez. Dichas tres agrupaciones son: Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales, Pasa a 4a página

ciones de estudiantes costarricenses que en el curso de un año se han fundado con la misma polarización cívica hacia el mejoramiento de la vida política y social de Costa Rica, reemplazando la casta de políticos vividores que desde hace siete lustros la explotan, por ciudadanos de Intellecto, de conciencia y honradez. Dichas tres agrupaciones son: Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales, Pasa a 4a página

SECCION DE ESTUDIANTES GUANACASTECOS

El feudalismo es la negación absoluta a los más sagrados principios de humanidad

El latifundio es uno de los tantos problemas que la Asociación de Estudiantes Guanacastecos estudia concienzudamente para tratar de darle solución oportuna. Creemos sinceramente que este error medieval no puede ajustarse a la avanzada social que el mundo moderno reclama; pensamos que el latifundismo ha obstruido el resurgimiento de vastas zonas en la provincia, y que la absorción de la pequeña propiedad por parte de los

El Guanacaste el fenómeno de latifundio ha retardado la evolución de algunos pueblos, y ha obligado al éxodo a sus habitantes

Se será lógico y humano que los mismos guanacastecos tengamos que pagar tributos o impuestos para poder pasar por nuestras propias tierras? No es esta la traslación de las odiosas prácticas feudales de la edad media? se siente estimulado en su trabajo emigra donde encuentre mayores ventajas; en los feudos del Guanacaste se hace una pérdida explotación del labriego; ahí se vive mal, se sufre y se despoja al pequeño propietario. «No sé hasta qué punto pueda ser lícito—decla el F.

obligado al éxodo a sus habitantes

Se será lógico y humano que los mismos guanacastecos tengamos que pagar tributos o impuestos para poder pasar por nuestras propias tierras? No es esta la traslación de las odiosas prácticas feudales de la edad media? se siente estimulado en su trabajo emigra donde encuentre mayores ventajas; en los feudos del Guanacaste se hace una pérdida explotación del labriego; ahí se vive mal, se sufre y se despoja al pequeño propietario. «No sé hasta qué punto pueda ser lícito—decla el F.

Graciano Martínez en su libro «Hacia la Solución Pacífica de la cuestión Social» que un señor tenga alrededor de su campo un bosque espeso e inmenso donde haya millones de árboles, en tanto que los pobres labriegos que viven en las aldehuelas limitrofes de aquel inmenso

bosque, no tengan un haz de leña en sus hogares durante las crudas noches de invierno. Ni sé hasta qué punto será lícito que la mayor parte de los labriegos de una región estén derramando el sudor de su frente en terruños que no son de su propiedad, y de los cuales los puede arrojar cuando quiera el que los disfruta, sin haber derramado sobre ellos jamás una gota de sudor».

Dice en otra parte de su famoso libro el sociólogo español: «Esos grandes terratenientes cuyos latifundios mienten leguas y leguas cuadradas, ya de espeso bosque, ya de terreno baldío, quizá no sean, exclusivamente, señores de esos inmensos latifundios...». Nosotros pensamos con el P. Graciano Martínez; esos inmensos latifundios que existen en nuestra provincia, son la propiedad ilegalmente. Pasa a la 4a. Página

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1943

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena
	Hora	Hora
Lunes	2 22	5 del 3
Jueves	5 23	6 del 6
Martes	10 2	9
Viernes	13 6	13
Lunes	16 21	4 del 17
Jueves	19 24	7 del 20
Martes	24 3	10
Jueves	26 18	1 del 27
Lunes	30 21	4 del 32

MANZANILLO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Manzanillo
	Hora	Horas
Lunes	3 1	4
Viernes	6 3	6
Lunes	9 5	8
Viernes	13 10	13
Lunes	16 1	4
Viernes	20 4	7
Lunes	23 6	9
Viernes	27 10	13
Domingo	29 24	3 del 30

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel
	Hora	Hora
Domingo	1 23	4 del 2
Jueves	5 1	6
Lunes	9 3	8
Jueves	12 7	12
Domingo	16 22	5 del 16
Jueves	19 1	6
Lunes	23 4	9
Jueves	26 7	12
Domingo	29 22	3 del 30

COROZAL Y JICARAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	Hora	Hora
Jueves	5 1	6
Jueves	12 7	12
Jueves	19 1	6
Jueves	26 7	12

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	Hora	Hora
Lunes	2 24	5 del 3
Sábado	7 2	7
Martes	10 4	9
Sábado	14 9	14
Lunes	16 23	4 del 17
Sábado	21 2	7
Martes	24 5	10
Sábado	28 9	14
Lunes	30 23	4 del 31

SAN LUCAS Y LEPANTO

Fechas	Salidas de Puntarenas	
	Horas	
Sábado	7 8	
Sábado	14 8	
Sábado	21 8	
Sábado	28 8	

BEBEDERO

Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	Hora	Hora
Martes	3 23	5 del 4
Sábado	7 1	7
Miércoles	11 5	11
Viernes	13 19	1 del 14
Martes	17 23	5 del 18
Sábado	21 1	7
Miércoles	25 5	11
Viernes	27 20	2 del 28
Martes	31 22	4 del 1 Set.

PUERTO JESUS

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Jesús.
	Hora	Hora
Domingo	1 23	4 del 2
Viernes	6 1	6
Lunes	9 3	8
Viernes	13 8	13
Domingo	16 22	3 del 16
Viernes	20 2	7
Lunes	23 4	9
Viernes	27 8	13
Domingo	29 22	3 del 30

CHOMES y SANTA JUANA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	Hora	Hora
Domingo	1 13	16
Jueves	5 3	6
Domingo	8 5	8
Jueves	12 9	12
Domingo	15 12	15
Jueves	19 3	6
Domingo	22 5	8
Jueves	26 9	12
Domingo	29 12	15

PAQUERA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
	Hora	Hora
Domingo	1 12	15
Domingo	8 4	7
Domingo	15 11	14
Domingo	22 4	7
Domingo	29 17	14

POCHOTE

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pochote
	Hora	Hora
Sábado	7 3	7
Sábado	14 10	14
Sábado	21 3	7
Viernes	27 22	2 del 28

TAMBOR

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
	Hora	Hora
Miércoles	4 7	11
Miércoles	18 7	11

Generalidades en Bagaces

Con eficiencia y éxito, ha venido prestando sus magníficos servicios de Médico Oficial en este lugar el Dr. Luis Angel Saavedra. Y como en Bagaces, no disfrutamos del beneficio que una obstétrica presta; este mismo Médico ha venido desempeñando también esos servicios, los que en muchos casos han servido para salvar vidas.

Ya el doctor Saavedra, con su ciencia y diligencia, ha sabido conquistar el cariño y la simpatía de todo el vecindario.

Ahora, para complementar algo más el saneamiento de nuestra población, se nos ha suministrado la muy agradable noticia, de que se nos suministrará el servicio de un microscopista lo que realmente es de fentearse, pues ese beneficio, hace como veinte años que no lo recibimos.

En cuanto a esta noticia, lo que también es muy agradable, es que con el cargo de microscopista viene un genuino bagaceño el se-

ñor don Héctor Suárez, quien con amor y desinterés sabrá cumplir con esa alta misión que la Secretaría de Salubridad le ha confiado al amigo Suárez. Ojalá que las autoridades, la Municipalidad y el vecindario, comprendan el valor que tiene un examen microscópico, como principio complementario del tratamiento de una enfermedad. En tal virtud a este nuevo empleado de Salubridad, se le debe prestar todo el apoyo que sea del caso y que se le pueda prestar.

Es el joven Suárez, un muchacho muy humilde, pobre y de cultura natural. Él que a fuerza de su tenacidad y sin más ayuda que la de Dios, hizo sus estudios y después de sus brillantes exámenes, logró obtener sus certificados honoríficos, que dan mérito a Héctor y a Bagaces, su lugar natal.

Aunque tarde, debe recibir Héctor la felicitación de los bagaceños. Para terminar: es también muy justo elogiar las

actividades de nuestra Municipalidad; la de que dentro de un presupuesto estrechísimo, ha ido haciendo una labor de mucho mérito; pues hemos visto con simpatía los modestos auxilios que esta Corporación ha suministrado en efectivo, al estudiante Pedro Siles que estudia en la Universidad, y siendo muy pobre desea hacerse un profesional, para venir a esta provincia a prestar sus servicios.

También se otorgó una módica ayuda, también económica al asilo de Las Mercedes, institución de beneficencia, que ha estado a punto de cerrarse por falta financiera.

La Junta de Caminos debe tratar de mover un poco más la reparación de los caminos vecinales.

Bagaces, julio 15 de 1943.

UN OBSERVADOR

LA ULTIMA MODA
DE
HAROLD NICHOLAS
Teléfono 4777

Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.
Rápidas. Seguras. Inofensivas.

Farmacia La Salud

ESPECIALIDAD EN EL DESPACHO DE RECETAS

Ofrece un surtido completo a los más bajos precios de plaza.

Atendida personalmente por su propietario Lic. José Luis Jiménez G.

Esquina Calle Central, Avenida 20. Teléfono 3207. San José, C. R.

UNION COMERCIAL

LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS

150 VARAS AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS

Compre en el

Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende. — Situado entre calle 8a. Avenida 2a.

Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados, que en lo sucesivo NO se embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.—LA EMPRESA.

Mixtura Guier

Dele a sus niños lo mejor para lidiarrea en sus distintas formas, el relajamiento intestinal y cólera infantil

De Venta en Todas las Boticas

¡No se deje engañar!

Para mantener sus animales sanos,
exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace
mucho tiempo por el Servicio de
Veterinaria del

**Departamento Nacional de
Agricultura de Costa Rica**

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País.

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 166 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su
rama a precios módicos, un esmerado y exacto
DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

Rafael Garrido Acuña

Con respeto y simpatía a doña
Sofía A. vda. de Guillén.

Ahora llega la infesta
nueva desde tierras de Es-
paña. Llega cuando el co-
razón de la madre en per-
petuo lloro y en prolongado
suspiro, retrotraía a su hijo
querido para llenarlo de
besos. El deber y además el
corazón, lo arrastraron a
aquel fatídico 18 de julio
en donde muriera lleno de
gloria, frente a la reacción
frarquista. Y era flor de sus
llanos de América; hombre
hecho a todas las batallas
viriles habría de dar colora-
rio heroico a su vida de
mozo valiente. Regia estirpe
esta de la nobleza y del
corazón... Vida afanosa y
muerte en holocausto de las
libertades de su segunda
patria. Así la Costa Rica
de su madre adorada le dió
el lirico arrebato de la carre-

ra al heroísmo y la España
Inmortal, el fuego del sacri-
ficio. Lado el Dios de los
héroes que así quiso retener-
lo en apoteosis de gloria!

Y, a su estigida madrecl-
ta, la estimable doña Sofía,
el consuelo y el orgullo por
el hijo valiente; el sabor del
beso al partir que le ha de-
jado de una vez y para
siempre, su sabor de eter-
nidad. Es la senda del cora-
zón que sabe plasmar a si
para toda la vida, ese único
perfume lleno de grandeza
heroica; es la luminaria de
la vida nueva que se ofrece
en aras de lo que cree bueno
y justo, de lo que cree santo
para cantar a voces inmor-
tales el salmo de victoria,
Pax a los restos queridos y
santa resignación a la ab-
negada madre y a doña Be-
lencita y demás deudos.
Supe de sus penas y mantu-
ve a distancia también el
corazón dolorido! Un gua-
nacasteco ha muerto por la
libertad del mudo: firmes,
presenten armas!

ANÍBAL RENDI

Guápiles de Pococí, 21
de julio de 1943.

**Suscríbase a
"El Guanacaste"**
Solamente vale 50 cénti-
mos mensuales.

Corresp. especial

Si Ud. quiere ser **ALGO**

debe cursar toda la Segunda Enseñanza
Es indispensable para construir sobre ella
cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno
DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla
aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267
APARTADO DE CORREOS 1674

FABIO ROJAS DIAZ.
Director.

Notas Sociales

Para los Estados Unidos

partió el ilustre prelado Dr.
Carlos Meneses con el fin
de someterse a un trata-
miento médico, pues desde
hace algún tiempo el distin-
guido sacerdote perdió la
luz que percibían sus ojos y
espera recuperar su vista
por medio de la intervenc-
ción de algún especialista
norteamericano.

Nos enteramos de que el
Congreso contribuyó en par-
te a sufragar los gastos que
hará el Dr. Meneses en su
curación. Queremos apro-
vechar la oportunidad para
expresar el regocijo que nos
produjo la noticia, ya que
el Padre Meneses no sólo le
ha servido a nuestro pue-
blo con desinterés y humani-
dad desde los estrados de
su Ministerio, sino también
desde la Cámara Legislativa
en donde el Padre Meneses
ha contribuido con la luz
de su intelecto a confec-
cionar leyes cuya aplicación
han sido de grandes bene-

ficios para nuestro co. glo-
merado social.

EL GUANACASTE despide
al Dr. Meneses con espe-
cial simpatía y ruega a Dios
porque regrese a la patria
con todas las facultades de
su órgano visual.

Enfermo

se encuentra desde hace al-
gunos días el estudiante de
derecho don Rafael A. Calvo,
elemento muy estimado en
la Ciudad de las Brumas
por sus dotes de caballero
sidad de que es poseedor el
joven Calvo. EL GUANACAS-
TE saluda al distinguido
amigo y formula sus fer-
vientes votos por su pronto
y total restablecimiento.

Para el Guanacaste

partieron el joven baciller
en leyes don Alfredo Castro
Li y la niña Virginia
Yock. Les deseamos a los
distinguidos viajeros un via-
je feliz y un pronto regreso.

Notas de Puntarenas

El 16 de julio podo,
cumplió un mes de fallecida,
la virtuosa y bien recordada
señora doña Anita Sando-
val, madre de nuestro esti-
mado amigo don Víctor M.
Sandoval, fecha esa, en la que
el orbe católico, le rindió
merecido culto a la Santísi-
ma Virgen del Carmen, así
nosotros aprovechamos ese
día, para pedirle en nombre
de muchas personas, a la
Virgen del Carmelo, por el
eterno descanso de la extin-
ta, quien en toda ocasión
supo hacerle el bien a la
humanidad; como fiel men-
dato del Divino Nazareno.
En el cantar de los cantares
se expresó con fe San Mil-
ton, al recomendar la devo-
ción a la Virgen del Carmen,
seguros que la Madre de

Dios, no desoirá los ruegos
que se le hagan por el alivio
y eterno descanso de aque-
llas almas que pasaron a la
eternidad, como la inolvida-
ble doña Anita, después de
haber cumplido santamente
con los deberes de cristiana
y abnegada madre. Así pues
no será el tiempo el que nos
haga olvidarla, antes sí, per-
petuaremos su memoria y
siempre pediremos a Dios
por ella.

«La Voz del Pueblo»

Se asegura que pronto
volverá a circular «La Voz
del Pueblo», semanario he-
rediano, del que es propie-
tario don Belisario Gutiérrez
Chaves, quien valientemente
luchó en dos campañas po-
líticas, y cuyo periódico es
bien conocido en todo el

3 MAGNIFICAS COMBINACIONES
A Base de Licores Nacionales

Ron Viejo Especial de 10 años
Más Agua Mineral

Ron Cañero
Más Kola (clases finas)

Ginebra extra Fina
Más Ginger Ale Limón

El High Ball de Actualidad

El Cuba Libre

**Deliciosa combinación, que
entona y sienta bien**

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contigua a CANADA DRY. Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación. Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias. BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.
San José, C. R.

Abe! Valverde Arguedas Laboratorio Dental

— TRABAJO GARANTIZADO —
20 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad. Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

ARROCERA SANTA CRUZ
Puntarenas — Apartado 300
JORGE LIZANO

Mande su arroz consignado a la Arrocera Santa Cruz, nosotros le haremos todos los gastos de fletes y correos cargándoselos en su estimable cuenta, también podemos vender el arroz pilado para evitarle esta molestia. Contamos con seguro contra incendio, a solicitud de nuestros clientes, garantizando cada sacco en TREINTA COLONES, durante tres meses. Tarifa. Quintal pilado @ 1.00 Quintal asegurado @ 0.15 Moderna maquinaria, con dos pulidores y un brillador instalada en el centro de Puntarenas.

Sastrería Anglo-americana

DE ENRIQUE CONDE

250 varas al Sur del Teatro Raventós

Teléfono 5474 San José

Botellas vacías GADI

Se compran o se cambian en cualesquier cantidad en la Tintorería Gadi.

Licor Antianémico

VIGOR - FUERZA - ENERGIA

FORTIFICA EL ORGANISMO

Contiene y combina científicamente en su fórmula moderna y completa, principios activos de gran poder tónico.

PARA PERSONAS DEBILITADAS

Combate la ANEMIA. Agotamiento Físico, PALIDEZ, Pérdida del Apetit^o y enfermedades cuya causa es la debilidad de la sangre.

El LICOR ANTIANEMICO es un eficaz Tónico Reconstituyente. Es un preparado que hace llegar su acción reparadora a los centros vitales del organismo. RESTITUYE LAS FUERZAS Y VIGORIZA LOS MUSCULOS. Basta el uso de un frasco para observar sus notables efectos.

El LICOR ANTIANEMICO es un alimento perfecto para la sangre genera energías y asegura el bienestar físico de niños, adultos y ancianos. Es también un gran regulador de las funciones de los órganos femeninos.

Cada frasco de este famoso LICOR ANTIANEMICO, contiene extractos concentrados, por lo cual se toma en gotas, según lo indica la dosis en el prospecto que lleva incluido y dura más o menos de dos a tres meses, por lo que resulta más económico que muchas preparaciones similares.

Ne acepte sustitutos!

Exija el Legítimo

Lo venden todas las buenas Boticas del País.



Jesús Cedeño Succs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarca como: alforjas, jéquamás, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Merced Central de San José.
Frente al "Gremio" Tel. 4522

Asociación de Estu...

Viene de la 1. pág.
Asociación de Estudiantes Guanacastecos y la última nacida: Orientación Nacional.

Los jóvenes componentes de esos tres grupos muestran la misma enérgica franqueza e idéntica rectitud sincera en sus apreciaciones. Todos parecen, pues, tener conciencia de que van a realizar una misión patriótica no comprendida por las anteriores juventudes, cuyas iniciativas y buenos propósitos fueron ahogados o aplastados por el tartufo de los mismos políticos.

El Centro para el estudio de los Problemas Nacionales ha librado ya meritorios combates de prensa y en su revista «Surco» publica artículos de una ética trascendental.

No conozco la lista de los miembros del Centro. Don Roberto Brenes Meaén me informó en mi oficina que entre los dirigentes están: un hijo de Omar Dengo y dos nietos de don Justo A. Facio; los jóvenes Rodrigo Faclo Brenes y Gonzalo Facio Segreda. Como soy un fervoroso creyente en el atavismo, no me

sorprenden ahora las altas notas que esos jóvenes han dado y dan. Con Omar Dengo y con don Justo estuve yo siempre de acuerdo en las apreciaciones literarias y políticas. Ambos coincidimos en la siguiente opinión sobre Lisímaco Chavarría: Es un fenómeno de intuición literaria: no puede hilar una frase correcta en una conversación; sin embargo, cuando pulsa la lira resulta un gran poeta.»

Viniendo de Italia en 1910 con José Fabio Garner, le pregunté abordo:

—¿Qué opina Ud. de Lisímaco Chavarría?

—Que le sonó la flauta por casualidad,—me contestó.

Yo comprendí que José Fabio no conocía la obra de Lisímaco. Bajé a mi camarote y saqué el único poema de Lisímaco que traía SOBRE LOS ANDES, y me puse a leerlo. A los pocos minutos se puso de pie entusiasmado y me dijo:

—Eso es puro Andrés Bello.

Pues ese fenómeno de intuición murió a la edad de treinta y seis años de consunción estomacal, porque los políticos lo hicieron vivir con un sueldo de ₡ 60-00!

Contra esos políticos sordos y ciegos ante los méritos ajenos se está levantando la juventud de Costa Rica.

Lic. Ramón Zelaya V.

Sus productos DONDE



El feudalismo ..

Viene de la 1a. Página te confiscada al guanacasteco, y merece que la justicia lo haga nuevamente pequeño propietario, para bien social y resurgimiento de esos territorios.

Continuará en el próximo número.

ASOCIACION DE ESTUDIANTES GUANACASTECOS

Almacén Koberg S. A.

San José

Escribanos

Telegrafíenos. . .

Podemos ayudarle con nuestros consejos y recomendaciones si sus animales están enfermos: Atenderemos sus pedidos con toda diligencia y por la vía más rápida.

DEPARTAMENTO VETERINARIO

ALMACEN KOBERG

T
E
L
E
F
O
N
O

Quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacífico

A
P
A
R
T
A
D
O

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q.H. 50 vs. E. Botica Dolorosa de Camilo de Mezerville Especialidad para familia

Se prueba ajeno garantizando el trabajo

Pida Melcochas

★ La Estrella

Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento
TELEFONO 2989. — San José — APARTADO 973

Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Succs.

Maderas de Construcción Magnífica Calidad y Precios Bajos. Depósito de Maderas de Enrique Gómez & Cía. 125 varas al Sur de la Botica La Violeta. Teléfono 3396-San José

¡ATENCIÓN! — ¡ATENCIÓN!

La Legación Británica invita

A TODOS LOS DEMOCRATAS SINCEROS A ESCUCHAR TODOS LOS DIAS DE 5 A 6 P. M. El Programa bajo el título

AL MARGEN DE LA ACTUALIDAD

Disertado por Lhamas Espinoza desde la potente emisora LA VOZ DEL CONTINENTE en 760 Kilociclos